



Ein gewohntes Bild: Helmut Mühlbacher mit der Goldmedaille um den Hals (l.). Der Olympiastarter von 2004, Radovan Valach (r.), fuhr mit seinen Gegnern „Schlitten“.

Fotos: Ivinger

„Mücke“ feierte Jubiläum

20. Staatsmeistertitel für das Walser Urgestein Helmut Mühlbacher

Mit zwei Goldmedaillen kehrte der erfolgsverwöhnte AC Wals von der Griechisch-Römisch-ÖM aus Götzis zurück. Neben Radovan Valach holte Helmut Mühlbacher seinen bereits 20. Staatsmeistertitel!

WALS-SIEZENHEIM. Die „Mü-

cke“ sticht noch immer! Helmut Mühlbacher, der aufgrund seines geringen Kampfgewichtes von 55 Kilo den Spitznamen Mücke trägt holte sich mit seinem Finalsieg gegen den Innsbrucker Daniel Anzengruber seinen bereits 20. Staatsmeistertitel. Souverän siegte auch Schwergewicht Radovan Valach, der im rein Salzburger

Endkampf dem Vigauner Mario Frühwirt keine Chance ließ. Martin Schlagenhafen mit Silber und Florian Marchl mit Bronze rundeten das Gesamtergebnis ab. Nichts wurde es indes aus dem mit Spannung erwarteten Duell zwischen Amer Hrustanovic und Benedikt Ernst. Hrustanovic hütete mit Grippe das Bett.